

INDONESIA SATU

Gelar Malam Ramah Tamah Peringatan HUT RI ke 79 di Pangkep, Camat Pangkajene Muhammad Lukman Murtala : Bangun Budaya Gotong Royong

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 26, 2024 - 20:12



Camat Pangkajene Kabupaten Pangkep Muhammad Lukman Murtala

PANGKEP - Kepala Wilayah Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep

Muhammad Lukman Murtala Sos, MM saat memberikan arahan dalam pelaksanaan kegiatan malam Ramah Tamah HUT Ke-79 RI Tingkat Kecamatan Pangkajene di lapangan sepakbola Pabundukan Senin malam (26/8/2024)

Hadir dalam kegiatan malam ramah HUT RI ke 79 tingkat kecamatan Pangkajene yakni Asisten 1 Asrul Asikin, Danramil 1421-02 Minasatene, Kapolsek Pangkajene, Kepala Puskesmas, Kepala Kelurahan Se- Kecamatan Pangkajene dan tokohnya masyarakat.

Camat Pangkajene Muh Lukman Murtala memberikan apresiasi kepada peserta lomba dan masyarakat Kecamatan Pangkajene yang senantiasa membangun budaya gotong royong, persatuan dan kebersamaan yang selalu terjaga selama ini.

Dia menjelaskan bahwa Pemerintah Kecamatan Pangkajene menggelar malam ramah tamah Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang dirangkaikan penyerahan piala peserta di sekian lomba yang di gelar oleh pemerintah Kecamatan Pangkajene.

Hal ini juga adalah harapan Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau agar senantiasa membangun semangat kebersamaan, kolaborasi dalam memperingati HUT RI ke 79, Menuju Pangkep Lebih Hebat, Nusantara Baru, Indonesia Maju.

Menurut mantan Kabag Umum Pemda Pangkep Lukman Murtala bahwa dalam memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 79 ini, berbagai lomba pertandingan olahraga kami adakan sepereti gerak jalan, pawai dan lomba seni serta lomba lainnya

Camat Pangkajene Muhammad Lukman Murtala mengatakan malam ramah tamah yang digelar malam ini merupakan bentuk rasa syukur dan kegembiraan dalam rangka HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia.

“Malam ramah tamah ini, dimaksudkan untuk mempererat tali silaturahmi, persatuan, hingga semangat juang masyarakat Kecamatan Pangkajene yang telah bersama-sama memperingati HUT Ke-79 RI,” ucapnya.

Bahkan kata dia, merasa bangga dan senang bisa ikut merasakan euforia dari semangat yang muncul dalam memperingati Kemerdekaan

Sementara itu Asisten Satu Asrul Asikin yang mewakili Bupati Pangkep dalam arahnya memberikan apresiasi kepada Camat Pangkajene dan Staf serta panitia dan masyarakat yang telah sukses menyelenggarakan kegiatan termasuk malam ramah ramah ini.

“Luar biasa yang telah teman-teman lakukan hingga bisa menggelar berbagai jenis lomba yang telah mampu menjaga semangat gotong-royong dan merayakan Kemerdekaan,” ucapnya.

Dia berharap semangat ini terus dijaga, termasuk terus meningkatkan sinergitas yang melibatkan masyarakat Kecamatan Pangkajene

“Jangan padam semangat itu, tetap dijaga dan dilanjutkan terus. Terima kasih

seluruh masyarakat yang telah berkolaborasi hingga pelaksanaan semarak kemerdekaan di Kecamatan Pangkajene bisa sukses,” pungkasnya.

“Kegiatan ini bukan hanya untuk memeriahkan peringatan HUT RI Ke-79 semata, tetapi juga untuk mencari bibit-bibit yang berprestasi, menjalin kebersamaan, dan memperkuat semangat persatuan. Apa lagi menjelang Pemilu maka kekompakan warga dengan pemerintah terus di jaga,” pesannya (Herman Djide)